

Ponferrada



Ensemble historique depuis 1976, situé au cœur de la Région du Bierzo. Zone de terres basses et de vallées encastrées qui donnent lieu à des gorges et des pentes escarpées. Leurs origines se remontent au Xe siècle où il y avait déjà un castre. L'Ordre du Temple configure la Forteresse des Templiers, un château autour duquel se crée le schéma à configuration urbaine, lieu de défense sur le Chemin de Saint-Jacques, majestueuse forteresse parfaitement conservée après une longue et soignée tâche de réformes et d'agrandissements au long de l'histoire.

La richesse historique de Ponferrada nous permet de découvrir des endroits également intéressants. Ce n'est pas sans raison que nous surpris par la Basilique de la Encina ainsi que par la rue de l'Horloge, où ressort l'une des tours de sa muraille, la Place de la Mairie présidée par un bâtiment si illustre, le musée du Bierzo, qui n'est d'autre que la prison royale, avec ses monastères, comme celui de Santiago de Peñalba, et des églises comme celle de Santo Tomás de las Ollas, mozarabe, et Santa María de Vizbayo, romane.

Le paysage est témoin de l'occupation des romains qui convertirent les Médulas en l'exploitation d'or la plus importante de la Péninsule, un paysage et une orographie singulière, unique et d'une beauté impressionnante, des collines en argile recouvertes de châtaigniers, un jeu capricieux de couleurs rougeâtres et verdâtres qui se chevauchent et qui donnent pour résultat une beauté impressionnante, unique et sans égal, déclaré Patrimoine Mondial.

Bien d'intérêt culturel

5 274